

COMUNICADO
COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE ANDACOLLO.

Martes 12 de noviembre 2024

A TODA LA COMUNIDAD EDUCATIVA.

Tenemos que informar un lamentable hecho ocurrido hoy martes a las 08.30 horas aproximadamente, un estudiante de enseñanza media de nuestro Colegio sufrió una caída desde uno de los pasillos del tercer piso del edificio del sector poniente del establecimiento.

Ocurrido esta emergencia se activaron los protocolos correspondientes, recibiendo el estudiante los primeros auxilios de parte de nuestro personal , se solicitó inmediatamente la concurrencia de Bomberos y a Ambulancias para la aplicación de medidas de urgencias necesarias para estabilizar al estudiante y permitir su traslado a un servicio de urgencia. Paralelamente a ello, se informó de lo sucedido a sus padres

Posterior a ello, el estudiante fue trasladado en estado grave en ambulancia a un servicio de urgencia y , en estos momentos, está recibiendo toda la atención y asistencia de parte del personal médico del Servicio de Urgencia y se encuentra acompañado de sus padres y familiares.

Conocido el hecho, ha concurrido personal de carabineros al establecimiento para iniciar las primeras indagaciones de lo sucedido y la investigación para establecer las causas de esta caída.

Frente a lo sucedido, el Colegio estará en todo momento con los padres y familia del estudiante e invitamos a toda la comunidad a rezar unidos por la pronta recuperación de la salud de nuestro alumno. Para ello, en la Parroquia se oficiarán Misas y cadenas de oración a las que estamos convocados todos para dar fuerza y apoyo. La primera de ellas será hoy a las 19:30 hrs. en el templo Parroquial.

Atte.

Equipo Directivo

Colegio Nuestra Señora de Andacollo